

46

UNA PROMESA DE PROTECCIÓN



Para romper el hielo

- Si pudiera ser cualquier personaje de un libro o una película, ¿a quién elegiría y por qué?
- ¿Qué es algo que siempre pensaste que harías, pero que nunca hiciste?

Introducción

No es la ausencia de problemas, es la fortaleza y la sabiduría que Dios nos da para enfrentarlos. No nos promete Dios colocarnos un puente para que pasemos por encima de las aguas, sino que, en el momento de la inundación, en el momento que las aguas nos cubran, no nos ahogaremos.

No promete Dios librarnos del fuego de las dificultades, o apagar el incendio de nuestros problemas, El promete que estará con nosotros, nos tomará de su mano, nos cubrirá con su Espíritu y ese fuego no producirá efectos en nosotros, más que mostrar la gloria de Dios, por medio de nuestra vida.



Texto para el estudio

“Cuando pases por las aguas, yo estaré contigo; y si por los ríos, no te anegarán. Cuando pases por el fuego, no te quemarás, ni la llama arderá en ti”. Isaías 43:2

Interpretando el texto

En nuestro caminar tendremos que pasar por el fuego, pero Dios nos promete que no nos quemaremos. Tendremos que pasar por las aguas turbulentas, pero podremos estar seguros que no nos ahogaremos. Él nos promete, ¡yo estaré contigo!

Salvaguardó a Pedro cuando se hundía en medio de la tempestad y estuvo con los tres hebreos en medio del horno de fuego.

Tema

Los tres hebreos declararon a toda la nación de Babilonia su fe en Aquel a quien adoraban. Confiaron en Dios. En la hora de su prueba recordaron la promesa: "Cuando pases por las aguas, yo estaré contigo... Cuando pases por el fuego, no te quemarás, ni la llama arderá en tí".

Y de una manera maravillosa su fe en la Palabra viviente fue honrada a la vista de todos. Las nuevas de su liberación admirable fueron transmitidas a muchos países por los representantes de las diferentes naciones que Nabucodonosor había invitado a la dedicación. Mediante la fidelidad de sus hijos, Dios fue glorificado en toda la tierra.

"Como en los días de Sadrac, Mesac y Abed-nego, en el período final de la historia de esta tierra el Señor obrará poderosamente en favor de aquellos que se mantengan firmemente por lo recto.

El que anduvo con los notables hebreos en el horno de fuego acompañará a sus seguidores dondequiera que estén. Su presencia constante los consolará y sostendrá.

En medio del tiempo de angustia cual nunca hubo desde que fue nación, sus escogidos permanecerán incommovibles. Satanás, con toda la hueste del mal, no puede destruir al más débil de los santos de Dios. Los protegerán ángeles excelsos en fortaleza, y Jehová se revelará en su favor como "Dios de dioses", que puede salvar hasta lo sumo a los que ponen su confianza en El. (La Historia de Profetas y Reyes, 375, 376).

Conclusión

Alegrémonos cuando estemos en numerosas pruebas y dificultades, es la oportunidad de que nuestra fe sea acrisolada y que se manifieste poderosamente el poder y la majestad de Dios. Él tiene el control, así que ésta promesa nos debe llenar de valor y confianza en nuestro Dios, que así como no permitió que Sadrac, Mesac y Abed-nego, sufrieran ningún daño por el fuego del horno (Daniel 3:16-17, 25-27), así mismo hará Jesús con nosotros.



Actividad para llevar esperanza a la comunidad

- *Conéctate con tus vecinos de una manera creativa. Que cada miembro del grupo se proponga durante esta semana Invitar a almorzar alguno de sus vecinos con un propósito misionero.*